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➢ 05/06/24 Se recorrió el Paseo Marítimo con las autoridades departamentales. 

Las reuniones de la semana pasada con las autoridades departamentales comenzaron a dar sus frutos. 

Fuimos invitados a realizar una recorrida por el murallón y el paseo costero de Punta Fría, por el 

Arquitecto Mauricio Tejera del Departamento de Obras de la Intendencia Municipal de Maldonado, la 

Directora de Medio Ambiente de la Intendencia Municipal de Maldonado Sra.  Bethy Molina y el 

Coordinador de Gestión Ambiental de Zona Oeste Sr. Nicolás Pagola, quienes, a pesar del mal tiempo 

de la mañana de hoy, pudieron comprobar con los expedientes en mano, que nuestro reclamo está más 

que justificado.  

En este período de gestión se reparará El Rompuand (frente a la Trattoría da Piero) y el primer tramo del 

muelle Stella Maris. Estiman que para fines de octubre las obras estarán finalizadas. 

Le agradecemos la oportunidad de poder mostrarles y contarles nuestras necesidades en un intercambio 

muy agradable y fructífero. 
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